

# Star Trek Classique

## Hollo-Gaffes

(Les rapports secrets de Starfleet)

*Quel est le con qui a  
fait sauter holo  
maquillage ?*



## Holo-Gaffes

Par Wookiee

**Les rapports secrets de Starfleet sont des rapports que personne n'a eu l'occasion de lire. Ils sont trop compromettants pour Starfleet et pour son personnel.**

## Episode 1

- " *Journal personnel du Docteur Julian Bashir, date stellaire 41007.76 (3 janvier 2364, 20h15) : J'ai encore du mal à réaliser comment, moi jeune étudiant en médecine, j'ai pu participer à l'histoire que je vais vous raconter. Il y a, à peine, 15 heures de cela je fus convoqué dans le bureau de l'amiral Owen Paris à Starfleet Command. Je me demandais bien ce que j'avais pu faire pour devoir me présenter séance tenante devant lui, avait-on mis à jour le terrible secret que je porte depuis tant d'années. "*

Je fûts conduit dans le bureau de l'amiral, où se trouvait déjà la célèbre Dr Beverly Crusher, alias la Dancing Doctor.

- " Entrez, Bashir et assoyez-vous. Vous connaissez, je suppose, le Dr Crusher, pas la peine de vous la présenter. "

- " Merci amiral. Non, en effet, la réputation du Dr Crusher n'est plus à faire. Amiral, je voudrais vous dire... "

- " Taisez-vous Bashir, nous attendons encore quelqu'un avant de commencer, et d'après le bruit que j'entends dans le couloir nous n'allons pas tarder. "

- " Quel est le sombre abruti qui a osé interrompre ma troisième greffe rénale ", pouvait-on entendre lorsque s'ouvrit la porte, " veut-on me faire mourir sur place, alors que je suis seulement dans ma 137 ième année d'existence ". "

- " Entrez Dr McCoy, nous n'attendions plus que vous. " Dit l'Amiral Paris

- " Ah ! , c'est toi Owen, qu'est ce qui peut bien être aussi important pour réunir ainsi la fine fleur de la médecine moderne. " Dit McCoy après avoir jeté un rapide coup d'œil au Dr Crusher et moi-même.

- " Madame, Messieurs, si je vous ai fait demander c'est que vos compétences ne sont plus à prouver. Vous avez tous les trois les qualifications et les connaissances pour pratiquer l'opération de la dernière chance. Je serai bref. Vous le savez, depuis quelques années l'ambassadeur Spock parcourt le quadrant Alpha afin de réconcilier les peuples en guerre, la plupart du temps ses missions sont officielles, mais il arrive de temps à autre que l'ambassadeur doive mener des négociations secrètes et ces missions là sont souvent très dangereuses. "

- " Ca n'explique toujours pas pourquoi je n'ai pas mon nouveau rein. " Lança McCoy, agacé.

- " J'y arrive Léonard. Lors de sa dernière mission de paix sur Sigma Draconis VI l'ambassadeur Spock est tombé dans un piège que lui ont tendu les

femelles de cette planète. Vous le savez les hommes et les femmes de Sigma Draconis vivent toujours séparés et se livrent une guerre sans merci. "

- " Ne me dites pas Amiral que ce demi-Humain à sang vert s'est fait à nouveau décérébrer sur cette planète de malheur. " Lança McCoy sur le ton de la plaisanterie.

- " Léonard, c'est exactement ce qui s'est passé et je ne plaisante pas. L'équipe de commando infiltrée parmi les femelles n'a pu intervenir à temps pour éviter cette atrocité. Tout ce qu'elle a pu faire, c'est de placer le cerveau de l'ambassadeur dans un caisson cryogénique stabilisé et de le téléporter ainsi que le corps sur le vaisseau en orbite autour de Sigma Draconis. Ces événements se sont produits il y a 48 heures, et j'espère que vous pourrez encore sauver l'ambassadeur Spock. Il est crucial pour Starfleet que vous y parveniez, car l'ambassadeur possède des informations capitales concernant cette planète. Vous devez absolument le sauver. "

- " Owen, tu n'es pas sérieux, cria McCoy. J'ai en effet pratiqué cette opération, mais c'était il y a nonante ans. J'étais jeune à l'époque, j'avais la main sûre et mon corps avait encore toutes ses pièces d'origine. C'est pas comme aujourd'hui, où les 2/3 de mon anatomie est artificielle. Je tiens à peine debout sans mon déambulateur. Tu voudrais que je pratique une opération de plus de 10 heures à mon âge. Et c'est pas ces 2 autres là qui vont pouvoir opérer à ma place. " Rajouta McCoy nous montrant d'un doigt rageur.

- " Calmes toi, Léonard. Ce n'est pas toi, ni Crusher et Bashir qui allez opérer. "

- " Ah ! non, alors qui ? Le saint esprit peut-être ? Personne à part moi ne peut faire cette opération. "

L'amiral Paris se redressa dans son fauteuil et dit : " ordinateur lance le programme Paris-Zimmerman O3 bravo. "

- " Veuillez préciser la nature de l'urgence médicale " pouvait-on entendre de l'autre côté de la pièce.

- " Par tous les saints du Paradis, qu'est ce que c'est que CA. " Tonna McCoy en lançant un regard exorbité en direction du HMU qui venait d'apparaître comme par enchantement.

- " Léonard, c'est la toute dernière invention des laboratoires médicaux de Starfleet. Tu as devant toi un prototype de médecin holographique tridimensionnel solide. A lui seul il possède toutes les connaissances médicales répertoriées par les membres de la Fédération. Il pourrait pratiquer cette intervention seul, mais vu l'importance du patient j'ai préféré mettre toutes les chances de notre côté. Toi Léonard, tu dirigeras et conseilleras le HMU pendant la phase de réincorporation du cerveau, Beverly vous prendrez la relève pour les phases de stimulations corticales et sensorielles, Bashir vous interviendrez

uniquement en cas de problème avec le HMU. Vous n'avez pas votre pareil, paraît-il selon vos professeurs, au maniement du M.B.L.A.C. (micro-bistouri laser auto-cicatrisant). "

- " QUOI, vous voulez qu'on opère avec ça. " hurla, cette fois-ci McCoy en dévisageant le HMU. " Mais donnez moi plutôt directement une bêche et une pelle pour que je creuse moi-même la tombe de Spock. Vous voulez opérer mon ami avec un amas de photons juste bon à divertir des gugusses pantouflards de Starfleet dans les holodecks. "

- " Sachez, monsieur, que je suis bien plus qu'un amas de photons, j'ai à moi seul les connaissances cumulées des plus grands médecins de la Fédération. Je connais toutes les pratiques médicales officielles, secrètes, le shamanisme, le vaudou et bien d'autres encore dont vous n'avez certainement pas entendu parler. De plus je ne suis pas sensible à la faim, la soif, la fatigue, aux besoins naturels et j'opère en chantant les plus grands airs d'opéras terriens et Klingons. Je suis la perfection en somme. " Lança le HMU très fier de sa personne.

- " Et ce n'est certainement pas la modestie qui vous étouffe, espèce de tête d'ampoule. Bon dieu, qu'ai-je donc fait de si terrible pour mériter cela. Je refuse, je ne veux pas être le complice du meurtre que pourrait commettre cette aberration de la lumière. Je ramènerai moi-même le corps de Spock sur Vulcain et j'expliquerai à Sarek qu'il n'y avait rien à faire. "

- " Heul... , Léonard, c'est justement à la demande de Sarek que vous êtes tous ici et il a donné son accord pour l'utilisation du HMU. " Intervient l'Amiral Owen Paris.

- " Je préfère que l'on utilise le terme Médecin holographique ou Docteur lorsque l'on s'adresse à moi, interrompit le HMU. "

- " La ferme, maudite machine prétentieuse. " Grogna McCoy. " Bon sang, faut-il donc que Sarek déteste autant son propre fils pour autoriser cela. Soit, puisqu'il le demande je n'ai pas d'autre choix que d'accepter. "

- " Bien, c'est entendu, Madame, Messieurs, l'ambassadeur Spock et son cerveau vous attendent au bloc opératoire. Puisse Hippocrate vous servir de guide. Bonne chance. " Conclut l'Amiral

- " *Ordinateur, interruption de l'enregistrement du Journal personnel de Julian Bashir.* "

*Que va-t-il se passer ? Nos docteurs pourront-ils remettre en place le cerveau de Spock ?*

*Est ce que McCoy va pouvoir opérer et supporter un HMU possédant un ego surdimensionné ?*

*Est ce que Beverly et Julian pourront enfin dire un mot ?*

*Spock rouvrira-t-il les yeux et pourra-t-il transmettre les informations capitales pour Starfleet ?*

**Vous le saurez, si vous le souhaitez, en lisant la suite des rapports secrets de Starfleet.**

## Episode 2

*- " Ordinateur, continue l'enregistrement du journal personnel de Julian Bashir "*

*- " Nous fûmes conduits vers la salle d'opération qui venait d'être spécialement aménagée pour l'intervention. A dire vrai, lorsque j'y repense, la salle ressemblait plus à un entrepôt technique qu'à un bloc opératoire. La pièce était remplie de générateurs d'énergie, de projecteurs tridimensionnels dernier cri et de bien d'autres machines dont je ne connaissais même pas l'existence. Des centaines de mètres des câbles et de conduit ODN serpentaient la salle en tous sens. Tous ces appareils avaient été assemblés à la hâte pour permettre au HMU d'opérer en dehors du laboratoire d'holographie appliquée. "*

*- " Starfleet nous avait néanmoins certifié que l'ensemble avait été stérilisé et que nous pouvions opérer dans les meilleures conditions. "*

L'amiral Paris avait pris place dans le dôme d'observation au-dessus du bloc opératoire.

Nous avons revêtu nos blouses aseptisées et nous nous plaçâmes autour de la table d'intervention. Le corps de Spock venait d'être téléporté à l'instant et son cerveau attendait dans le caisson de stase. Il ne manquait plus que le HMU pour commencer l'opération de la dernière chance.

*- " Veuillez préciser la nature de l'urgence médicale "*

Nous voilà au complet

*- " Qui vous a permis d'entrer sans votre blouse d'opération. " Hurla McCoy*

*- " Cher confrère, dois-je vous rappeler que je suis une projection holographique et que je suis de ce fait parfaitement stérile. D'ailleurs, je ne crois pas que l'ambassadeur Spock m'en tiendrait rigueur, si par malheur je le contaminais, par inadvertance, avec un virus informatique. Hi Hi Hi, que je suis drôle. "*

*- " Je crois surtout que l'on prend de terribles risques, à vous laissez des instruments chirurgicaux entre les mains. "*

*- " Qu'est ce que vous insinuez par-là, que je ne suis pas à la hauteur, qu'un Etre photonique n'est pas capable de remettre en place un cerveau de demi vulcain dans une vulgaire boîte crânienne à moitié humaine. Sachez, Docteur que*

je possède une holo-mémoire de 69 milliards de téra-octets, ce qui fait de moi, et de loin, un être supérieurement intelligent. "

- " Ah ! oui, et ça fait combien en bytes, tête d'ampoule ? "

- " 75.866.302.316.544.000.000.000 bytes, Docteur ... " Répondis-je par réflexe

McCoy tourna la tête vers moi, me regarda d'un air moitié interrogateur, moitié surpris et lâcha : Ne me dite pas que vous êtes, vous aussi, un vulcain. D'ailleurs Bashir, ça ne se s'écrirait pas B'Shir par hasard, histoire de brouiller les pistes.

- " Non, non docteur, je suis tout ce qu'il y a de plus humain, disons que je suis doué pour les mathématiques. "

C'est vrai que j'aurais mieux fait de me taire, ce serait trop bête qu'une parole mal placée mette à jour mon lourd secret.

- " Messieurs, faut-il vous rappeler que nous sommes ici pour une opération ! " Dit Beverly

- " C'est vrai vous avez raison Beverly, mais dite moi, vous, là, le Holotruc, pourquoi 69 et pas 70. " Demanda McCoy

- " Hum ! Je crois savoir que 69 est le chiffre préféré de mon créateur, le Docteur Zimmermann. C'est une espèce d'hommage, en quelque sorte, à toutes ses conquêtes féminines. " Répondit-il, très fier.

- " AH ! Non ça suffit maintenant. " Lâcha le Docteur Crusher, offusquée. " Léonard, cessez de provoquer le HMU, je vous prie. Ce n'est peut être qu'une projection, mais c'est aussi la seule solution pour sauver Spock. Pensez-y. "

- " Vous avez encore raison, Beverly, mais ne vous attendez pas à ce que je présente des excuses à un mirage, tout intelligent qu'il soit. "

Sur ces paroles, la tension entre le Docteur McCoy et le HMU se relâcha..... Un petit peu.

Nous commençâmes la préparation du corps de Spock pour la réincorporation du cerveau selon les procédures standards. Et je vous fais grâce des différents détails techniques qui n'intéressent pas grand monde.

Tout se passa pour le mieux lorsque soudain ...

Le HMU s'était éloigné de la table pour prendre le cerveau de l'ambassadeur Spock. En revenant vers nous son pied resta coincé dans quelques câbles à même le sol. Il tira sur sa jambe de toutes ses forces, mais au lieu de dégager son pied, il arracha un conduit ODN d'un des projecteurs holographiques, provoquant ainsi une gerbe d'étincelles.

- " Ho. Dite moi, je rêve ou le HMU est en train d'irradier. " Dit le vieux docteur.

En effet, le corps du HMU était entouré d'une aura de lumière intense. N'osant plus bouger, il resta là sur place, la cervelle de Spock entre les mains.

Ensuite tout se passa en un éclair. La matrice quantique du HMU se déstabilisa. Il n'était plus solide, le cerveau de Spock, n'étant plus retenu commença sa chute irrémédiable vers le sol. McCoy et le Dr Crusher restèrent pétrifiés d'horreurs, impuissant.

D'un réflexe, je bondis vers le cerveau, enjambant au passage un chariot d'instruments chirurgicaux. Tel un joueur de rugby, je plongeai et je me saisis de la cervelle avant qu'elle n'eut touché le sol. Je poursuivis ma glissade sur le ventre en prenant soin, tant bien que mal, à ne pas blesser l'encéphale de Spock.

- " Bien joué, jeune homme. Mais quand vous aurez fini de jouer au racket ball avec la cervelle de mon ami, vous pourriez peut être nous rejoindre. "

- " Euh..., oui Docteur McCoy, j'arrive immédiatement. "

- " Vous êtes vraiment certain de ne pas avoir un peu de sang vulcain dans les veines. Car, bon sang, quelle détente, sans vous tout était perdu. "

Je ne sus que répondre, baissant les yeux, embarrassé. Moi qui voulais rester discret pour ne pas élever de soupçons, je fus, bien malgré moi, obligé de faire étalage de ma condition physique exceptionnelle.

- " Owen, que fait-on maintenant ? " Dit-il en s'adressant à l'amiral Paris. " Nous revoilà à la case départ. "

- " Que Bashir commence l'opération, les premières reconnections des vaisseaux sanguins et de la moelle épinière sont à sa portée. Entre temps les techniciens du labo d'holographie appliquée auront remis en état le HMU et il pourra finir l'intervention. "

- " Vous savez ce qu'il vous reste à faire, jeune homme. A vous l'honneur. Ne vous inquiétez pas, je vous guiderai pas à pas. "

C'est vrai que les premières phases de l'opération étaient relativement simples pour tout chirurgien de Starfleet. A chaque moment, le docteur McCoy surveillait mes moindres gestes, le tricorder médical à la main. Bien que son visage resta impassible, je vis, de temps à autre, se lever un sourcil en signe de satisfaction.

Les reconnections primaires du cerveau étaient terminées. La suite nécessitait quelqu'un de plus expérimenté que moi. J'étais vraiment impatient de voir le HMU prendre ma place.

- " Léonard, les techniciens ont terminés les réparations, ils vont pouvoir rebrancher le HMU. " Dit l'Amiral.

- " Et bien qu'est ce qu'ils atte.... " Avant que McCoy n'eut fini sa phrase, le HMU était à nouveau parmi nous.

- " Quel est .... "

- " Si vous osez à nouveau prononcer votre petite phrase d'accueil, je ferai tout ce qui est en mon pouvoir d'amiral pour vous envoyer nettoyer les conduits à

plasma de la station Jupiter jusqu'à la fin des temps. " Dit McCoy en s'adressant au HMU.

Devant cette perspective d'avenir, le HMU préféra ne rien dire, si ce n'est un " hum " vexé. Sans dire un mot, il se saisit d'un micro-bistouri laser et repris sa place à la table d'opération. Bon sang quel concentré d'orgueil et de prétention cet hologramme.

La phase suivante de réimplantation était très critique, nous devions reconnecter les synapses psychomoteurs et les centres nerveux linguaux. Aucune erreur ne pouvait être commise sans risquer de laisser Spock, irrémédiablement, paralysé ou muet.

- " Docteur McCoy, ôtez-moi d'un doute. " Dit HMU. " Le nerf lingual doit être connecté à la partie alpha 14 ou 24 de la moelle épinière ? Le rapport médical que vous aviez rédigé à l'époque est plus que nébuleux à ce sujet. "

- " Je crois que c'est alpha 14. " Répondit McCoy, hésitant. " Bon Dieu, c'est bien le moment d'avoir un trou de mémoire. L'ordinateur de Sigma Draconis VI qui avaient pris possession de mon esprit, lors de la première opération, m'avait laissé en plan et j'avais du improviser pour sauver Spock. "

- " Alors vous vous décidez, 14 ou 24. Bon, j'ai compris c'est encore moi qui dois prendre les décisions, ici. Alors ce sera 24, il me semble que ce sera plus efficace. "

Avant que nous puissions donner notre avis, le HMU avait déjà reconnecté le nerf lingual et de façon irréversible.

Il ne restait plus qu'à remettre la calotte crânienne à sa place, et espérer que Spock se réveille sans dégâts.

- " *Ordinateur, interruption de l'enregistrement du Journal personnel de Julian Bashir. "*

*Spock va-t-il se réveiller avec toutes ses facultés ?*

*Bashir gardera-t-il son secret ?*

*Le HMU finira-t-il au fin fond d'un conduit à plasma ?*

**Vous le saurez, prochainement, en lisant la troisième et dernière partie du journal intime du docteur Julian Bashir**

### Episode 3

- " *Ordinateur, continue l'enregistrement du journal personnel de Julian Bashir "*

*Le corps de l'Ambassadeur Spock était allongé sur la table d'opération, nous étions convaincus d'avoir pratiqué une intervention chirurgicale sans erreurs, même la dématérialisation du HMU était de l'histoire ancienne.*

Néanmoins nous étions inquiet, Spock n'avait toujours pas rouvert les yeux.

- " Beverley, pourquoi Spock n'est-il toujours pas réveillé. Cette attente me ronge, je suis terriblement inquiet pour mon ami. "

- " Je comprend Léonard, mais il faut attendre les derniers résultats du scanner cérébral, avant d'entamer la procédure de réveil. "

- " Attendre, attendre, toujours attendre, que de temps perdu à attendre. Je suis lassé d'attendre. Puisque je ne suis plus d'aucune utilité, veuillez me désactiver, je vous prie. "

- " Vous, vous restez ici, tant que Spock ne sera pas sur pied, je vous interdit d'être ailleurs que dans cette salle d'opération. Et d'abord, où iriez vous ? Auriez vous déjà oublié votre condition d'Être photonique supérieurement intelligent. Sans un projecteur holographique, vous n'êtes rien. "

- " Un HMU, n'eut pas qu'un : tsss... " Dit-il vexé, pour toute réponse.

Soudain une voie féminine retenti dans les haut-parleurs de la salle.

- " Analyse du scanner cérébral accomplie, tous les paramètres encéphaliques sont nominaux, la procédure de réveil standard peut être démarrée. "

- " Ah, enfin une bonne nouvelle, Beverley vous savez ce qu'il vous reste à faire. " Dit McCoy

Sans dire un mot, le docteur Crusher, prit un stimulateur cortical sur le chariot d'instruments et le plaça sur le front de Spock.

- " Messieurs, veuillez reculer. La tête de l'ambassadeur sembla être prise de spasmes, mais après quelques secondes, Spock n'ouvrit toujours pas les yeux. "

Elle le régla, afin qu'il donne 3 impulsions successives.

- " Bon sang, Beverley, qu'est ce qui se passe. "

- " Patience, Léonard, c'est normal, Spock est à moitié vulcain, sa physiologie est différente de la notre, il est possible que la procédure de réveil ne soit pas tout à fait adaptée. "

- " Puisque que c'est comme ça, on va revenir aux bonne vieilles méthodes. "

Le docteur McCoy, s'approcha de la table, lâcha son déambulateur et prit appuis sur le bord du lit. Il saisit la tête de Spock d'une main, tandis que l'autre main se levait pour lui administrer une gifle sensée provoquer le réveil de l'ambassadeur.

- " Léonard, vous n'allez pas oser ! " Cria Beverley, horrifiée

- " Je vais me gêner, si vos bidules électroniques n'y arrivent pas, essayons les techniques manuelles ancestrales. "

Mais soudain, alors que la main de McCoy descendait vers la joue du vulcain, Spock ouvrit, subitement, les yeux et leva, en un éclair, un bras pour se protéger le visage.

Nous n'en revenions pas, l'opération était un succès. Spock était sauvé.

McCoy fut le premier à dire quelques mots :

- " Spock, mon vieil ami, ça fait plaisir de vous voir, comment allez-vous ? "

Après quelques secondes de silence, Spock prononça quelques mots dans un langage incompréhensible

- " Euqigolli tse niotseuq ertov. "

McCoy leva la tête vers nous, les yeux remplis d'effroi : " Mais qu'est ce qu'il dit ? "

- " Niacluv nu ruop euqigolli tiaf a tuot tse noitseuq ertov euq, senoB, isd ej. "

Après un instant de silence , je parvins enfin à comprendre ce que disait l'ambassadeur. tout excité, je m'empressai de donner la traduction de ce mystérieux langage à mes confrères.

- " Docteur McCoy, voici que qu'a dit Spock : Je dis, Bones, que votre question est tout à fait illogique pour un vulcain. "

L'ambassadeur Spock semble souffrir d'un trouble du langage, il s'exprime à l'envers. C'est pour cette raison que ces mots n'ont pas de significations pour nous. Mais pour lui, tout est cohérent.

- " Mais comment est ce possible, je ne me souviens pas avoir observé ce phénomène lors de la première intervention après les événements sur Sigma Draconis. "

Nous réfléchissions à haute voix en énumérant les différentes phases de l'intervention et seul le HMU ne semblait pas concerné par notre discussion, il était seul dans son coin à observer le bout des ses ongles virtuels, très satisfait de son apparence physique.

C'est, enfin, l'ambassadeur Spock, qui découvrit la malencontreuse erreur.

- " erènipé ellëom al ed 42 ahpla eitrap al à laugnil fren el étcentocer a iuq, xuegâneyom neicitarp erbmos el tse leuq ? " (quel est le sombre praticien moyenâgeux, qui a reconnecté le nerf lingual à la partie alpha 24 de la moëlle épinière)

- " Je donnai rapidement la traduction et d'un seul homme, nous tournâmes la tête en direction du HMU. "

- " Heu... oui, c'est à quel sujet... "

- " Le docteur McCoy, ivre de rage, prit son déambulateur et le leva au dessus de sa tête pour le lancer vers le HMU. "

Celui ci, voyant arriver l'appareil dans sa direction, hurla, " Ordinateur, désactivation urgente du HMU ". A peine eut-il fini sa phrase, qu'il disparu et le déambulanteur vint finir sa course dans un des projecteurs holographiques, provoquant une grande gerbe d'étincelle.

- " Au moins, là où il est, il ne causera plus de dégâts, bon débarra. Bon, maintenant que fait-on pour Spock ? On ne va pas le laisser dans cet état ? "

- " Rassurez vous, Docteur, tout est rentré dans l'ordre. "

- " Mais comment est ce possible ? C'est de la sorcellerie. "

- " Non, docteur, il n'y a rien de surnaturel ou d'illogique, c'est tout simplement un exemple supplémentaire de la supériorité de la physiologie vulcaine. " Répondit Spock.

- " Ouais, mais en attendant le médecin ici, c'est moi, et je vous prescris du repos et il n'y a pas de discussions possible. Bon sang, Spock, je suis heureux de vous revoir. "

Un infirmier entra dans la salle d'opération pour emmener Spock vers sa chambre. Il ne restait plus dans la salle d'opération que les docteur McCoy, Crusher et moi. Je commençai à ranger la salle, lorsque McCoy vint vers moi.

- " Jeune homme, je dois vous parler, venez avec moi, je vous prie. "

- " Bien, docteur. " Dis-je en bredouillant.

- " Bashir, je vous ai observé tout à l'heure, je vous ai même scanné avec le tricordeur. Et ce que j'ai découvert m'a grandement surpris. J'ai, enfin compris, ce qui vous permet d'avoir une telle condition physique, une intelligence bien au dessus de la moyenne et une dextérité sans pareille. Tout votre patrimoine génétique à été recombinaé, je n'ai jamais vu une structure d'ADN comme celle que vous possédez, elle est parfaite. Et ça me met dans l'embarra. En tant qu'amiral, je devrais vous signaler aux autorités de Starfleet, vous savez ce quelles pensent des recombinaés depuis les événements du Botany Bay avec Khan et ses sbires. Mais en faisant ça, je commettrai la plus grosse erreur de ma vie et Starfleet également en se privant d'un brillant médecin comme vous. Tout ce que je peux vous conseiller, c'est de partir loin d'ici, de vous faire discret. De mon côté, je tacherai d'intercepter tous ce qui permettrait d'éveiller des soupçons à votre sujet. Bonne chance, fiston, votre secret sera bien gardé. "

- " Merci, docteur, je suivrai votre conseil. Je crois, en effet, que je vais partir. "

J'avais à peine fini, ma phrase, que McCoy avait déjà rejoint le docteur Crusher.

- " Beverley, j'ai entendu dire que l'amiral Nogura organisait une soirée ce soir. Est ce que vous ça vous intéresse, j'ai des fourmis dans les jambes et j'ai bien envie de faire quelques pas de danse avec vous. "

- " J'en serai ravie, Léonard. "

- " Ah oui, j'oubliais, puis je abuser en vous demandant de m'accompagner à la salle d'op d'à côté, j'ai toujours un rein qui m'attend. "

- " Avec plaisir, docteur. "

Je vis les docteurs Crusher et McCoy, bras dessus bras dessous sortir de la salle, me laissant seul.

J'étais enfin soulagé, Spock était sauvé et mon secret bien à l'abri.

Quand au HMU, il faudra encore retravailler sa matrice et sa programmation, mais je crois qu'il y a des possibilités intéressantes dans un avenir proche.

- " *Ordinateur, fin de l'enregistrement du Journal personnel de Julian Bashir.* "

**F I N**